



Lille, 29 septembre 2021

Madame, Monsieur, Chers adhérents du secteur social et médico-social,

Vous avez été nombreux à nous interpeler au sujet des difficultés très fortes engendrées par les iniquités salariales majeures auxquelles nos secteurs sont aujourd'hui confrontés.

Les effets cumulés des inégalités créées d'abord par les primes COVID, puis les revalorisations annoncées dans le cadre du SEGUR de la Santé, les effets de la crise sanitaire et l'épuisement des professionnels impactent durement vos associations tant sur le plan de l'organisation que sur celui du climat social.

Les conséquences de ce déséquilibre créé par la puissance publique menacent la capacité du secteur associatif à accompagner de façon adaptée les personnes les plus vulnérables.

Nos différents réseaux sont mobilisés sur ce sujet essentiel de façon active. Ainsi depuis de nombreux mois nous alertons, sous différentes formes, les acteurs institutionnels et les financeurs que ce soit au niveau départemental, régional ou national.

Malgré ces alertes répétées et unanimes trop peu d'avancées sont néanmoins constatées.

Nos organisations ont donc souhaité en cette rentrée 2021 passer à un échelon supérieur en termes de mobilisation afin de peser dans les débats en cours.

Aussi nous proposons donc l'organisation d'un rassemblement des dirigeants associatifs, Présidents/Directeurs ou leurs représentants, adossé à une conférence de presse le jeudi 14 octobre 2021.

Cette action n'est que le premier pas vers une mobilisation continue et qui pourra prendre des formes diverses dans les mois à venir. Vous en serez bien entendu tenus informés par le biais nos organisations.

L'objectif de cette mobilisation qui se doit d'être massive est de faire connaître les difficultés rencontrées par notre secteur, et ce plus largement qu'auprès des acteurs institutionnels traditionnels en s'adressant également au grand public et à la presse généraliste.

Au-delà de la question des revalorisations salariales ce sera l'occasion d'évoquer la difficulté à laquelle nous sommes tous confrontés : l'absence de moyen suffisant pour mettre en œuvre l'accompagnement des personnes qui sont accompagnées par nos organisations.

Parce que la force du nombre est essentielle en matière de mobilisation, plus les dirigeants présents seront nombreux, plus l'impact de ce rassemblement sera important.

Aussi nous vous sollicitons afin de vous mobiliser nombreux pour cette rencontre qui se tiendra à l'IRTS de Loos le 14 octobre 2021 de 15h à 17h.

Dans le droit fil de cette action, nous vous invitons à nous transmettre votre logo qui figurera sur le communiqué de presse largement diffusé, à l'instar de ce qu'ont accompli nos collègues d'Occitanie.

Afin de nous organiser au mieux pour la réussite de cette journée, nous vous invitons à nous informer de votre participation [en remplissant ce rapide formulaire](#).

Les équipes de nos différentes organisations se tiennent bien entendu à votre disposition pour vous appuyer dans la préparation de ce rassemblement.

Dans cette attente, nous vous prions de recevoir Madame, Monsieur, Chers adhérents, l'expression de nos plus cordiales salutations.